

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

das Verfahren zur 2. Änderung des Flächennutzungsplans der Stadt Weißenfels für das in der Anlage gekennzeichnete Gebiet „An der A9“ in der Gemarkung Langendorf zu durchzuführen.

Planungsziel ist es, neue Gewerbliche Bauflächen darzustellen, um die Entwicklung eines Industrie- und Gewerbegebietes bauplanungsrechtlich zu ermöglichen.

Martin Papke  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür:	dagegen:	Enth.:
Stadträte:	dafür:	dagegen:	Enth.:

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender